

NEWSLETTER

ANTIFRAUDE E INTEGRIDAD

Primer Informe Anual del PMA

El Pleno del Ayuntamiento de Ribarroja de Túria aprobó el 3 de abril de 2023 el Plan de Medidas Antifraude que se puede consultar en la web municipal.

Trascurrido un año desde la vigencia de dicho Plan se ha elaborado por el Comité Antifraude un Informe de seguimiento. Mediante el mismo se pretende informar tanto a la Corporación Local como a la ciudadanía de la labor realizada por el Comité así como rendir cuentas de su gestión.

En él se recoge la composición del Comité Antifraude y una descripción de las sesiones celebrada; las medidas de concienciación, formación y sensibilización; la comunicación interna y externa y las medidas adoptadas en materia de prevención de conflicto de intereses.



INFORME ANUAL (ABRIL 2023-ABRIL 2024)

Supervisión y evaluación de las medidas recogidas en el Plan de Medidas Antifraude

Ayuntamiento Riba-roja de Túria

RECONOCIMIENTO AL AYUNTAMIENTO DE RIBA-ROJA DE TÚRIA EN MATERIA DE TRANSPARENCIA

El Observatorio de Gobernanza, Transparencia y RSC de la CEU UCH ha concedido a Riba-roja una mención como municipio destacado por su transparencia en la Comunitat Valenciana según la metodología del Mapa Infoparticipa. Este galardón, recogido por la concejala de Participación Ciudadana y Transparencia, de manos del Director General de Transparencia y Participación de la Generalitat Valenciana en el Paraninfo de la Universidad, destaca el alto cumplimiento de los indicadores de transparencia y participación ciudadana del municipio.



Taller práctico de prevención y gestión de conflictos de intereses.

FORMACIÓN TOP AL PERSONAL MUNICIPAL EN MATERIA DE CONFLICTO DE INTERESES.

El 4 de marzo de 2024 se aprobó el Plan Formativo en materia de integridad. En dicho Pla se contemplan acciones como píldoras formativas de 45 minutos de duración así como un Taller práctico de prevención y gestión de los conflictos de interés dirigido a las personas trabajadoras del ente local y a los cargos electos. Dicho taller fue impartido en el mes de junio por la experta Concepción Campos Acuña que se llevó a cabo e y que ha resultado un verdadero éxito.